



## Presidente de la Comisión de Vivienda y Ministro Cornejo evalúan proyectos para los más pobres

**Lima, 13 de setiembre 2011.-** Con el objetivo de coordinar acciones que beneficien a la población, especialmente a la que se encuentra en condiciones menos favorables, el congresista Marco Falconí Picardo y el Ministro René Cornejo se reunieron para evaluar las propuestas hechas por el parlamentario.

Entre los temas abordados durante la reunión se priorizó el proyecto de ley para reasentamiento de población ubicada en zonas de muy alto riesgo de desastre; además de programas de viviendas rurales y programas sociales.

Como se recuerda, el Presidente de la Comisión de Vivienda presentó un proyecto que permita trasladar a las familias que se encuentran en zonas declaradas como de muy alto riesgo no mitigable a zonas con mejores condiciones de seguridad.

Las audiencias públicas fue otra de las propuestas hechas por el Congresista Marco Falconí, que permitirán escuchar directamente las necesidades de la población.